

高め、深め、伸びる実りの秋



朝風かおる

身に付けた力を校外学習や体験学習でさらに伸ばしています。

10月15日から後期がスタートしました。始業式では私から「『よし、やってみよう』の積極的な姿勢で、前期で身に付けた力を、仲間と合わせて発揮して欲しい」との話をしました。早速、親睦陸上大会（6年）、社会科見学旅行（3、4年）就学時検診（5年）、修学旅行（6年）などの行事において、各学年、学びを深め、仲間と協力しながら自分の力をしっかりと発揮してくれました。



親睦陸上大会



3、4年生は万田坑、荒尾リサイクルセンター、企業局(水道)、消防署に行きました。実際に自分の目で見て、その場の様子をしっかりと感じる事ができたようです。

5年生は、10月21日の就学時検診において、受付の仕事や各検診の場所での手伝い、新1年生の引率や読み聞かせをしてくれました。来年もよろしく願いしますね。



～今回の主な記事～

- ◆高め、深め、伸びる実りの秋
- ◆環境美化等をお願いしていた方が代わられます
- ◆鹿児島への修学旅行
- ◆11月の地域連携
- ◆残りわずか、「服のチカラプロジェクト」



本校ホームページのQRコードです。



学校の環境美化や給食関係の仕事をお願いしていた、古川陽子さんが、ご都合により、10月末をもってご退職されます。桜山小には9年間の間お仕事をさせていただきました。ありがとうございました。11月からは、新しく、杉原邦弘さんが来られます。よろしく願いします。

再会、感動、楽しかった！ 鹿児島への旅

10月22・23日、6年生は鹿児島へ修学旅行に行ってきました。5月に枕崎市立桜山小学校の訪問があってから5か月ぶりの再会でした。枕崎市立桜山小学校では、ゲームで打ち解け、教室に作ってあった「お化け屋敷(?)」に入ったりと心のこもった歓迎をしていただきました。また、知覧特攻平和会館での平和学習、コアラで有名な平川動物園、仙巖園、鹿児島水族館、科学館、維新ふるさと館など、充実した2日間を6年生全員で過ごすことができました。6年生が中心となった運動会と並び思い出に残る2日間になったと思います。



①



②



③



⑤



④

- ①2つの桜山小学校
- ②知覧での平和集会
- ③平川動物園のコアラ
- ④鹿児島水族館のジンベイザメ
- ⑤雄大な桜島

服のチカラプロジェクト

9月から、明光学園からの依頼により、標記プロジェクトに取り組んできました。これまでたくさんの服を持っていただきました。ご協力ありがとうございます。11月7日が取組終了日となっています。回収ポストを職員玄関内に設置しています。



ご協力
よろしく
お願いします



11月の地域との連携は！

11月は保護者の方や地域の方々との連携しながらの取組があります。

11月9日(土)には、「合同防災実践」が計画されています。5、6年生と学校運営協議会、地区協議会、保護者の方々が熟議を行い、体験等の内容について話し合いを行いました。



11月24日(日)には、「桜山クリーン作戦」が計画されています。このクリーン作戦は、5年生が主体となって取り組む行事となっています。クリーン作戦の意義とこれまでの流れを地区協議会の吉村会長様からお聞きし、5年生子供たちは意欲を高めています。ご協力をよろしくお願いいたします。

